



鳳支部

10周年記念のつどいを開催

とてもいい
 天気恵まれ
 た4月4日、
 「鳳ともの家
 ちぐさ10周年
 記念のつどい」を鳳会館
 で開催しました。199
 1年に鳳支部が結成され
 2015年に大鳥大社鳥
 居前にともの家「ちぐ
 さ」が誕生。
 お金もなく自
 分たちで修繕
 し、作り上げ
 た思い出深い
 ともの家で
 す。10年間の
 教室・班活動
 の総まとめの
 展示などみな
 さんに熱心に
 見ていただ
 き、その感想
 を聞くことが
 でき、私たち
 にとっては大



作品を熱心に見ている地域の方々

変有意義な時間でした。
 そして笑福亭喬若さん
 の小話・落語には用意し
 た席が足りないぐらい大
 盛況で、久々に大笑いし
 ました。世話さんが前
 日から準備して炊き上げ
 たお土産のお赤飯もおい
 しいと喜んでいただき、
 これからも地域の皆さん
 が楽しく、元気に集える
 地域になくはならない
 ともの家を目指し頑張っ
 ていきます。
 (土岸ひとみ)

ふくいずみ支部

ボッチャで交流

4月15日、ふくいずみ
 支部ではフレイル体操の
 日です。
 まずは身体と頭の回転
 をスムーズに動かせるよ
 うに、ストレッチとスク
 エアステップを行いま
 す。体調も整ってきたと
 ころで3人1組に分かれ
 てボッチャに取り組みま
 す。この日は大阪みなみ
 医療福祉生協の組合員
 の方々がボッチャの体験
 に来る日だったので、
 いつも以上に皆さん張り
 切っていました。医療生

協の方も始めてですと言
 いながら高得点を出され
 得意げにボールを投げて
 いました。参加者が多
 く、4組に分かれて取り
 組んだ勝負は、いつも以
 上に盛り上がりました。
 ボッチャの魅力は
 ①簡単にだれでもすべ
 ②やり始め
 ると時間
 の立つの
 を忘れて
 しまう。
 というこ
 事です。



ひと汗かいたところ
 で、コーヒーを飲みなが
 ら、お互いの自己紹介や
 支部の活動紹介などの交
 流を行いました。これか
 らもボッチャ交流を続け
 る約束をして散
 会となりました。
 (ふくいずみ支部
 江戸道子)

元気いっぱい交流
 わいわい
 楽しんでます

支部活動紹介

医療生協の組合員さんと対戦



上野芝向ヶ丘支部

久しぶりの担い手懇親会



5月14日、2
 020年の新型
 コロナウイルス
 感染拡大以来、
 5年半ぶりに担

い手さんの懇親会をにぎ
 り長次郎にて開催しまし
 た。向ヶ丘支部と上野芝
 地域が合併してから初め
 ての集まりでした。



楽しそうに話す 高橋夫妻

お互い初め
 て顔を合
 わす
 会員さん
 も多く、
 挨拶だけ
 でなく、皆
 さんの日頃
 の生活のこ
 とや友
 会の会・み
 みはらグル
 ープへ
 の思いをお話しながら
 交流しました。ご夫婦で
 参加された高橋さんから
 は「退職してから偽百姓
 を25年、500坪で里
 も・じゃがいも・さつま
 いも・んにく・えん
 どう等いっぱい作っていま
 す。これが健康の秘
 訣！」といった話や「コ
 ロナ前のようにバスツア
 ーで旅行に行きたい！」
 などの話で盛り上がりま
 した。久々にみんなで食
 事をして現況や展望を語
 り合うことができました。
 (齋藤毅)

南区ブロック

初のバスツアー 寿長生の里に

行ってきました!!



みんなでカンパイ!



5月16日に南区ブロッ
 クで初めての日帰りバス
 ツアーが開催され、滋賀
 県大津市大石龍門にある
 「寿長生の里」に行っ
 きました。
 午前8時に泉ヶ丘ビッ

グアイ前を出発して梅美
 木多地区、光明池地区そ
 れぞれの集合場所から乗
 り込み、27人乗りバスが
 ちよと満席に。一行は
 近畿道堺インターから第
 二京阪道一京滋バイパス

坪)にあり、食事や甘
 味、梅や桜、など四季折
 々の景色が楽しめます。
 鯛の刺身や季節の天ぷら
 もついている豪華な食事
 をいただいた後は、お買
 い物や散策などを楽しみ
 ました。
 (美木多支部
 城勝行)

一笠取イン
 ターを経て
 目的地に向
 かいまし
 た。
 「寿長生
 の里」は、
 叶匠寿庵と
 いう和菓子
 屋の本社工
 場がある広
 大な丘陵地
 (6万3千
 坪)にあり、
 最後は大槻南区ブロッ
 ク代表から今後の友の会
 活動の案内と協力の訴え
 がありました。
 行き帰りの車中では伝
 達ゲーム方式の他己紹介
 や早口言葉など楽しく過
 ごせる工夫もされ、大変
 楽しい1日でした。